

DIRECCION

Director: Padre Segismundo de Santibáñez
Ayte. de Dir.: G. A. Miguélez Martínez
Dir. Técnico: J. M. Fernández M.
Colaboradores:
M. I. R.
Néstor Miguélez
Una ama de casa de Santibáñez del Tuerto
Aurelio Miguélez Martínez
Serafín Pan
Enrique Fernández
José Javier Fernández
Centro de Redacción:
Padre Segismundo de Santibáñez
Parroquia Sagrado Corazón de Usera
C) Santa María de la Cabeza
MADRID 26

SUMARIO

Editorial
Noticiero Agrícola - La Sequía
Primero Aniversario
Nuestra Revista ha sido criticada
La Borrachera
Panorama Político
Necesidad de la Cultura
Lo que Destruye y Aliena
Nuestra Historia
El Trigo
La Cuestión Religiosa
Chistes, Refranes y Pasatiempo

Editorial

Ha pasado un año y ya ocho números; se puede reflexionar. Se ha hecho todo con la mejor intención para hacer el mayor bien posible. En nosotros no cabe hacer mal y seguimos con el propósito firme de seguir haciendo todo el bien que podamos.

Todo ha servido para mejorar La Yorba. Ha habido críticas. Las agradecemos porque ayudan a corregir lo que no esté bien. Y ha habido alabanzas. También son de agradecer porque animan a seguir en el trabajo. Cuando todo viene de buena voluntad se agradece para seguir en el buen camino emprendido y seguiremos esperando la colaboración de todos. Sea alabando, sea criticando, todo ha de ayudar para la perfección de La Yorba. Tiene un año y debe crecer.

En todo camino no todo ha de ser llano, como tampoco todo ha de ser pedregoso; lo uno y lo otro unidos. El camino del año de La Yorba ha sido todo él llano y agradable y esperamos que vaya siguiendo con la misma tónica. Toda obra humana tiene sus sinsabores. Nosotros, hasta ahora, no los hemos tenido. Si vienen los llevaremos con firme voluntad y con el ánimo puesto en el bien de todos. Es un deber y una satisfacción.

Agradecemos de una manera especialísima la aportación económica. Toda publicación, por humilde que sea, tiene sus gastos y La Yorba también tiene los suyos. Los clichés, la tinta, los sellos de envío, la multcopiadora, etc., etc. son gastos ineludibles. Seguimos esperando vuestra generosa aportación. Ha habido algunos donativos muy importantes. La Yorba es de todos. No es mía ni tuya, ni de nadie. Es de todos y todos tenemos la responsabilidad y el deber de sostenerla y todos debemos contribuir a su difusión y a su mantenimiento.

Creo con ello hacer un gran bien a Santibáñez y la región y luego, a toda la provincia de León. Este es ya nuestro propósito. Es decir, que el bien llegue al mayor número posible, y es igual que el labrador quiere el mayor número de hectáreas de cultivo para hacerlas producir. Es la digna ambición de todo el que trabaja.

Y, finalmente, queremos hacer un bien al labrador. Si sembramos una buena idea, y ésta fructifica, nos damos muy contentos. Es el buen trigo que ha dado el ciento por uno. Ojalá sea así. Esto es lo que deseamos y por lo que trabajamos unidos.

Padre Segismundo